

Muestran empresarios agrícolas norteamericanos interés en comerciar con Cuba



La Habana, 8 nov (RHC) Congresistas y empresarios de Estados Unidos ratificaron su interés de ampliar las relaciones comerciales con Cuba en el sector de la agricultura, pese al impacto del bloqueo económico comercial y financiero, impuesto hace casi 60 años.

En la inauguración de la Conferencia Agrícola Cuba-Estados Unidos en La Habana, el congresista republicano por Arkansas Rick Crawford afirmó que ambos países están más cerca de lo que estaban en el pasado.

En tanto, el copresidente de la Coalición Agrícola de Estados Unidos para Cuba, Paul Johnson, consideró que la conferencia constituye una buena oportunidad para establecer vínculos que beneficien a las dos naciones.

En el encuentro, que se extenderá hasta este sábado ambas partes examinarán aspectos de interés mutuo con vistas a desarrollar los nexos comerciales en el sector. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/176032-muestran-empresarios-agricolas-norteamericanos-interes-en-comerciar-con-cuba>



Radio Habana Cuba